

けんこうニュース

発行所
奥津医院
 南足柄市生駒381
 電話 0465-74-0024
 発行人 奥津紀一

足柄ロータリークラブ 創立20周年記念式典

四月二十九日 院長の参加する足柄RCの20周年記念式典が小田原報徳会館で開催されました。

一市五町の首長さん始め30人近くの来賓においでいただきました。会員の家族にも参加していただいたので、総勢八十名以上という盛会となりました。

式典の中頃で、足柄ロータリークラブ、20年間の歩みがスライドで披露さ



れ、我々もなつかしくながめました。式典、祝宴と楽しい3時間を過ごすことができました。



昨年未三輪の咲いたカトレアをいただきました。それが今年四輪の花をつけました。



カトレア 奥津紀一 画

当院の電子カルテ用 コンピューター

当院の電子カルテ用のコンピュータがすべて新しくなりました。これまでのものは約10年間使いましたが、一台のコンピュータの調子が悪くなりました。コンピュータの寿命は5年位と考えるのだと聞



いて心配になり、四月十八日、係の人が出張してくださり、3台すべて新しくなりました。往診に持って行くノートパソコンも揃いました。



期待される 糖尿病新薬の力

今年の四月、五月に製薬の2社より新しい効き目の新薬が発売されました。

かなり強い効果があり、血糖の下がりすぎはないという便利な薬なので、これからの効果が期待されます。

しかし他の薬を使わずにそれだけで糖尿病がコント

ロールできそうにはないので、他の薬との相性が問題になりそうです。



湧言飛語

健康保険点数の改訂

今年も四月に、健康保険点数の改訂がありました。総額アップということでしたが、病院の勤務医にお金が行くように配慮され、診療所ではダウンのようでした。

いつでも診療に必ずという体制をとればダウンにならないで済みそうなのですが、いつでも診療に必ずする体制をハッキリさせるということは精神的にもつらい事です。

当院では、在宅医療に力を入れていて結局そういう形になっているので、いつでも診療に必ずするというところで、診療点数のダウンを防ごうと考えています。



院長